



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

8 avril 2024



### **Drames au collège, l'école publique doit avoir les moyens de (ré)agir**

La FCPE condamne avec la plus grande fermeté les drames qui se sont déroulés ces derniers jours à Montpellier, Viry-Châtillon et apporte tout son soutien aux familles concernées, proches, camarades et membres de la communauté éducative des deux collèges. De nouveau, dans l'urgence, les dispositifs de sécurisation et cellule d'écoute psychologique sont activés et les enquêtes diligentées.

Il est urgent et même vital pour notre pays de cesser d'apporter des réponses d'urgence à de telles situations en redonnant des moyens humains à l'école, pour prévenir ces drames. Après des années de suppressions de postes, l'école publique et ses élèves ont besoin d'adultes formés et outillés pour enseigner, encadrer, écouter, et protéger les élèves dans un monde en proie à tant de crises. Il est grand temps de faire davantage de prévention pour ne plus laisser une telle violence s'installer, ni se reproduire !

Personnels enseignants, personnels de vie scolaire, personnels de direction, personnels sociaux médecins, infirmières... doivent être recrutés en nombre pour permettre à l'école publique d'honorer ses missions, d'apprendre à vivre ensemble, à rejeter toutes formes de violences et de faire vivre les valeurs de la République.

Combien de rapports parlementaires ou d'experts, combien de tribunes, combien de manifestations, combien de mobilisations faudra-t-il encore pour que nos gouvernants comprennent que la société du vivre ensemble se bâtit au sein de l'école publique ? Un climat scolaire apaisé ne se décrète pas, ils se construisent jour après jour avec des moyens et du temps, loin des réformes incessantes et des coups de rabot.

## À propos de la FCPE

Première fédération de parents d'élèves, forte de plus de 140 000 adhérents, la FCPE participe à la vie scolaire pour défendre l'intérêt des enfants et représenter les parents auprès des institutions et des pouvoirs publics.

Quelque 1 300 000 parents ont voté pour elle aux dernières élections scolaires. La FCPE est une association loi 1901 reconnue d'utilité publique, qui agit sur l'ensemble du territoire hexagonal comme dans les territoires ultramarins. Elle est également présente dans les établissements français à l'étranger.

[fcpe.asso.fr](https://fcpe.asso.fr)

### Contact presse FCPE :

Laurence Guillermou :

06 82 81 40 82 / [fcpecom@fcpe.asso.fr](mailto:fcpecom@fcpe.asso.fr)



Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur l'espace presse de la FCPE nationale.

[Se désinscrire](#)

© 2024 FCPE